## ◆「町長への手紙」 令和4年12月受付分

主な意見と回答をご紹介します。意見・回答内容要約しており、回答時点のものです。

## 【企業に対する支援策に関するもの】

[企業に対する又抜束に関するもの]	
ご提案等の内容	燃料費や物価の高騰により経費が増加し、負担となっているため、軽減対策や支援策を講じてほしい。
回答・見解	今年度、これまでに物価高騰対策として、町民向け支援として全世帯に原油価格高騰等対策支援商品券の配布事業を、事業者向け支援として原油価格高騰等対策支援給付金事業を行いました。 また、今冬は従業員数が20人以上の町内事業所を対象に、原油価格高騰等対策支援給付金の第2弾を実施する予定です。この給付金第2弾は、従業員数の多い事業所ほど駐車場の除排雪など燃料高騰等の影響が大きいと判断したことから、このような事業所を対象とさせていただきました。サービス業、小売業を中心とした事業者に対してはプレミアム付商品券の発行数の増量、飲食店の割引サービス支援など売上改善に対する支援を行っています。 給付金等の支給に関しては、財政的な問題もあり、すべての業種・すべての町内事業者に対して行うことは叶いませんでした。 昨今の物価高騰等については、町単独で抜本的な対策を行っことは極めて困難なため、国や県に対しても支援や対策を強く要望していきます。 今後も情勢を見ながら、より広い範囲の町内事業者に対して支援していけるよう施策を検討していきます。